

06.02.2017

## **Bürgerinformationsveranstaltung zum Hochbunker in West**

Das Soziale Stadt Büro Bürgertreff West lädt am Mittwoch, 15. Februar 2017, zu einer Bürgerinformationsveranstaltung zum Hochbunker in der Valentin-Bauer-Straße 2 ein. Beginn ist um 18 Uhr im Bürgertreff West in der Valentin-Bauer-Straße 18.

Allein durch sein Erscheinungsbild am Eingang zum Stadtteil fällt der ehemalige Hochbunker auf und ist somit auch eine Art Wahrzeichen von West. In den vergangenen Jahren bot die Stadtverwaltung jeweils zum Tag des offenen Denkmals immer wieder Führungen durch die leerstehende Anlage an, die auf großes Interesse der Bürgerinnen und Bürger aus dem Stadtteil stießen. Besonders eindrucksvoll waren dabei die Berichte von Zeitzeugen, die von Erlebnissen in den engen Räumen des Bunkers berichteten.

Während einer "Stadtteilkonferenz" für das Soziale-Stadt-Quartier West im September 2015 wurde schließlich die Idee angeregt, den Bunker zu einer musealen Begegnungsstätte zu machen. Seitdem laufen die Überlegungen, wie man dies umsetzen könnte, auch unter Berücksichtigung der Zeitzeugenberichte. Dabei bestehen in dem unter Denkmalschutz stehenden Gebäude Grenzen. So erlauben die engen Räume im Inneren keine größeren Veranstaltungen, geben dafür aber ein authentisches Gefühl der Enge und Bedrücktheit während der verheerenden Luftangriffe auf die Ludwigshafen. Unterstützt werden sollen diese Eindrücke durch Originalobjekte und Bildmaterial aus der Zeit.

Beim Bürgerforum im Februar werden die Bürgerinnen und Bürger über den bisherigen Planungsstand informiert. Gleichzeitig sollen sie Anregungen geben, die in die weiteren Planungen aufgenommen werden können, um so die Geschichte von West während und nach dem Krieg in diesen Räumen zu dokumentieren.